

PROPÓSITO:

Apreciados estudiantes buen día:

Como es sabido por todos, las circunstancias de salubridad que padece el planeta actualmente, nos han abocado a generar estrategias pedagógicas que nos permitan establecer comunicación permanente y lo más directa posible con ustedes, los educandos, para poderlos acompañar en este proceso de aprendizaje de la mejor manera posible. Espero que las condiciones de vida actual, les haya permitido reflexiona sobre nuestro devenir humano y sobre aquello que, como especie, estamos haciendo mal y nos lleva a afectar el planeta de múltiples formas.

En este orden de ideas, preguntarnos por nuestro papel en el mundo, no solo como individuos, sino también como especie, tiene que conducirnos a evaluar nuestra relación con el mundo y la manera como nos apropiamos de él. Por tal motivo, el objetivo de esta clase es el siguiente:

Establecer las consecuencias ambientales generadas por la implementación del sistema capitalista, como modo de producción vigente en las sociedades actuales.

MOTIVACIÓN:

Para entrar en el tema de una manera más gráfica, les propongo que observemos críticamente este video de la página de Youtube "Visual Politik", en el cual nos darán algunas ideas sobre la relación entre el sistema capitalista y las consecuencias ambientales. Espero que lo observemos con mucha atención y cuestionemos lo que allí nos plantean. No olviden que podemos realizar preguntas sobre lo observado o transmitir a la clase lo que nos llamó la atención.

<https://www.youtube.com/watch?v=OswC5yYNFu0>

EXPLICACIÓN:

A continuación podrán escuchar una serie de audios que les van a permitir tener una explicación general del tema, a partir de los conceptos fundamentales de la lectura titulada "La crisis ambiental y la deuda ecológica"

[13dc4b71d2-audio-1-introduccion.wav](#)

[3e70ad2ed5-audio-2-rev-industrial.wav](#)

[a56d1357a7-audio-3-consumismo.wav](#)

[f55b2aa78f-audio-4-globalizacion.wav](#)

[6915000a61-audio-5-desarrollo.wav](#)

EJERCICIOS:

Para realizar la introducción al tema y que esta sea significativa, es pertinente realizar una actividad de sensibilización alrededor de los pre - conceptos que tenemos sobre el tema y lo que nos plantea el video. Para lograr esto, las actividades a realizar son:

1. Antes de observar el video, deben plantear 2 ideas basadas en el conocimiento general que ustedes tienen sobre el tema Capitalismo - Contaminación
2. Observar el video de "Visual politik"y plantear las dos ideas más importantes que se desarrollan en él.
3. Por último, observar el siguiente video https://www.youtube.com/watch?v=fll_Lr5Rf5A y realizar un

paralelo con el video anterior, expresando semejanzas y diferencias en los planteamientos.

EVALUACIÓN:

Como actividad para evaluar, van a desarrollar el siguiente taller que se deriva de la lectura titulada "La crisis ambiental y la deuda ecológica". También es necesario incorporar los conocimientos adquiridos en los temas anteriores. Esta actividad deben resolverla y enviarla por este mismo medio.

ACTIVIDAD

1. ¿Cuál es la relación manifiesta entre el consumo y la crisis ambiental?
2. ¿Por qué se afirma que la revolución industrial aceleró el proceso de degradación ambiental?
3. ¿Qué decisiones políticas deben tomarse para paliar o minimizar los efectos de la degradación ambiental?

BIBLIOGRAFÍA:

Documento de discusión

<http://www.revista-critica.com/la-revista/monografico/analisis/283-la-tesis-ambiental-y-la-deuda-ecologica>